
Jahresbericht Leichtathletik 2019 
 
Im Jahr 2019 unternehmen die älteren Athletinnen und Athleten Ausflüge in die weite 
Welt. Dies dezimierte unsere Gruppe stark und so waren nur noch knapp 6 
SportlerInnen auf dem Platz aktiv. Bei einem Schulanlass oder Krankheit noch 
weniger. Dieser Umstand hat uns gezwungen, das LA-Training zu überdenken. 
 
Der Entscheid „wie weiter“ schoben wir immer wieder vor uns hin. Im November 
mussten wir entscheiden, ob wir weitermachen oder die LA aufgeben werden. Der 
Jahreswechsel kam immer näher… 
 
Wir beschlossen, die LA-Riege ein weiteres Jahr am Leben zu erhalten. Klar unter 
dem Zeichen, wenn keine weiteren Athletinnen und Athleten dazukommen und wir 
keine Leiterunterstützung erhalten, könnte es das letzte LA-Jahr werden. Wir sind 
optimistisch und zu lange mit Herzblut dabei. Wir lassen uns überraschen. 
 
Die Hallenteilung mit dem Netz ist sehr ideal. Das parallele Training mit dem 
Unihockey passt gut. So gibt es auch den Kontakt zu den anderen Riegen. 
 
Miteinander, füreinander. So bleibt der Turnverein Bubendorf weiterhin attraktiv. Ein 
Dankeschön geht an meine Mit-Leiter Markus Düblin und Thomas Aebischer. 
 
Frohe Festtage und einen schwungvollen Start ins 2020. 
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